

# Réalisations

## Distributeur de pain.

Un distributeur de pain a été installé devant la mairie.

Suite à l'incendie du dernier commerce de la commune en septembre 2018 (La boulangerie) Les habitants étaient en demande d'un nouveau commerce, où tout au moins d'un dépôt de pain.

Nous avons cherché et travaillé sur plusieurs possibilités, sans résultat, car trop lourdes à mettre en place.

En 2021, nous avons pris l'initiative de nous adresser à monsieur Boufflerd :

Coccinelle express Boufflerd snc 6, grand rue 67420 SAALES

Une convention a été signée le 31 août 2021 pour l'installation d'un distributeur de baguettes.

Cette initiative est couronnée de succès aux dires des gens. Une proximité et une qualité de pain appréciable. De plus nous avons pu y joindre un confort pour notre maison de retraite, avec du *pain frais livré tous les jours* (365 jours par an) ainsi que pour les dimanches : brioches, tresses... *Ce qui réjouit nos aînés.*

